

Datum: 30. März 2022

HUI STATT PFUI – FLURREINIGUNGSAKTION IN THALHEIM

THALHEIM. Mit der Aktion „Hui statt Pfui“ fand am Samstag, 26. März 2022 wieder ein Fixpunkt im Thalheimer Jahreskalender statt. Organisiert vom Umweltausschuss der Gemeinde und in Zusammenarbeit mit dem Bezirksabfallverband Wels-Land waren Familien, Vereine und Mandatare im Gemeindegebiet unterwegs, um den achtlos weggeworfenen Müll einzusammeln. Bei perfektem Frühlingswetter sammelten die engagierten Bürgerinnen und Bürger fast 250 kg Müll und die Feuerwehr-Jugend fischte als kuriosen Fund ein Einkaufswagerl aus der Traun. Die Bauhofmitarbeiter waren ebenfalls im Einsatz, um die gut gefüllten Müllsäcke wieder einzusammeln. Im Anschluss bedankte sich die Gemeindevertretung herzlich bei allen Beteiligten für die engagierte Teilnahme.

Foto © Marktgemeinde Thalheim



Bildtext: Vereine, Familien und Gemeindemandatare bei der Flurreinigungsaktion